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５．自動文字起こし結果 

  別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 
６．その他 

提出資料： 

・資料１ 大飯発電所 第３号機 加圧器スプレイライン配管修繕工事に係る

設計及び工事計画認可申請について 補足説明資料 

・資料２ 大飯発電所 ３号機 加圧器スプレイライン配管溶接部での事象へ

の対応を踏まえた設工認の技術基準への適合性について（案） 

 

 

以上 
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別紙 

 
時間 自動文字起こし結果 

0:00:05 水の規制庁ハタケヤマです。これからと思いますねと 3 号機のバックアップラ

インのヒアリングを開始したいと思います。 

0:00:14 関西電力から資料に載って前回のヒアリングからの変更点を主に御説明いた

だければなと思います。よろしくお願いします。 

0:00:24 関西電力東京支社オオタでございます。今ハタケヤマさんからありました通

り、前回 2 月の 19 日にヒアリングいただいておりましてその際に、いくつかコメ

ントいただいておりますので、それを踏まえた変更点について御説明ということ

でさせていただきます。 

0:00:41 説明は大飯発電所からお願いします。 

0:00:46 大飯発電所のタケガワでございます。にあたっていただきます。 

0:00:51 まずですね、パワーポイントの資料について説明させていただきます。 

0:00:56 パワーポイントの資料の方。 

0:01:01 比較二名を確認をお願いいたします。 

0:01:06 前回ヒアリングのコメントをいただきました③番、そびれて結果に関する図の

範囲のところでございますが、皆様の公開会合と同じ内容の記載を変更という

ところで今回変更させ、 

0:01:21 火曜日に乗っていただいております。具体的には 3 定検の間毎定検、 

0:01:26 混交以降同様に判定基準を満足しない結果が確認された場合は入ってくると

いうところ棚を待っても、遠隔自動ＵＴ検査、 

0:01:38 夢を出していただく。 

0:01:40 安全基準の中の※で期待していただいていると。でございます。 

0:01:45 いろんなページ、右肩 1 ページ目の反映ということでございます。 

0:01:49 続きまして、 

0:01:51 右肩 2 ページからですね、2345 に関するところですけれども、 

0:01:59 前回ヒアリングですねＮＰＤの成立性評価について前提条件の考え方から評

価まで 4643 位、 

0:02:08 ほかに。 

0:02:10 のことというコメントをいただいておりますので、 

0:02:13 ＬＢＢ評価に関する前提条件に関してですね 2 番以降というふうに変えたって

いただいております。 

0:02:23 2 ページ目、3 ページ目のほうは省略させていただきますが、右肩 4 ページ

目。 
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0:02:30 けれども、1.2．5 って損傷防止対策が期待されてまして。（2）のところにね、Ｈ

Ｐの本総合対策というところを今回工程の内容によって、 

0:02:44 いっぱいの中身ですけれども、ＭａｒｃｈｉｎｇＰｌａｎとも四つによるからによってと

いうにおいてましょうということを考えたら、今後系の図に大人数の影響または

形状によりマーケットレートについて同一の高いよ。 

0:02:57 決定論的な超音波探傷器には有意なところでＮＰＤ概念的の前提条件に適合

し、 

0:03:05 お答えしてございます。この日ですけれども、判定基準を満足しない場合は取

替でもね、3 定検、 

0:03:13 慢性期の間でするっていうかおことまた知見拡充を踏まえて検討していく旨に

関しましても、結局ふうに考えてございます。細かな意見が出て参りますので、

今の補足させていただき、 

0:03:27 104 の範囲でございます。 

0:03:30 続きまして 104 の（1）のところマエダＳＤＰの発生防止対策と。 

0:03:35 いうところがあるんですけどもについて発生防止対策につきましてはですね、

Ｐが深く見た久郷のところで応力腐食割れの説明の中にいっぱい書かれてま

すので、1 日の説明は 2 ページの近頃いただきます。 

0:03:51 ただ 105 でございますが層理のところにつきましては、今回反映内容ですけ

れども、一部のコメントいただきましたところへと代表選定のところの考え方に

つきましてはですね。また 

0:04:05 ポンプのところの前提条件にＣＯＳＭＯ－北側のペーパーの中にですね、また

課題の四つ目のような材料表等における特異な崩壊を排除するところを補足

する形ではほとんどないというふうに考えてございます。 

0:04:24 医療、 

0:04:25 がですね、前回からのパワーポイントの変更点になってございます。 

0:04:33 続きまして言葉で説明資料の説明の内容説明のほうに、 

0:04:37 うなっていただきます。 

0:04:42 補足説明資料のほうをお願いいたします。 

0:04:49 変更点ですけれども、補足の 

0:04:53 の 6 ページになってございます。 

0:04:59 （3）の各方向からの提言報告ある加工方法及び東方の引張残留応力の改善

を図る地方の概要のところですけれども、今回配管の取替にあたっては同等

の効果に重いとこれの発生防止のために、今回のほうで範囲において、 
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0:05:15 配管内表面物体角度って期待効果の定義を書く方もフィルムところ記載を追

加させていただきます。これは反面、破面観察結果の範囲でございますが、こ

こに 

0:05:27 でございます。 

0:05:32 今して変更箇所ですけれども、 

0:05:37 補足の 15 ページでございます。 

0:05:43 第 1 表のところで適用条文の整理結果があります。 

0:05:48 のところですね、その第五条の地震による損傷の方に関しては駄目代用規格

への適用か変更の工事の内容に関連していただいて、 

0:06:00 6－9 ページになった。 

0:06:02 続きまして報告の 16 ページにつきましての第 17 条材料及び方法の技術リス

トに関しましても、 

0:06:13 比較の年度の変更の適用に関する変更の工事の内容に関連するものとして

生きてございます。 

0:06:21 本件、前回のヒアリングのコメント回答方角てございます。 

0:06:30 うん。 

0:06:31 続きまして補足の 24 ページでございます。 

0:06:37 そこの 24 ページにつきましてはですねだった確認行為が申請内容の影響確

認。 

0:06:44 が期待されているのですが、真ん中の表になっているところにつきましては購

入謄本進展に関する評価のところ書いているんですけども、その評価の窓か

ら引用してるのかっていうことの額のところにいまして、ｐｐｔさせていただきま

す。 

0:07:01 本件につきましても、前回のヒアリングでのコメント回答になってございます。 

0:07:07 いまして補足の 25 ページ、次のページでござい。 

0:07:12 4.2－4 区画の 2 段落目の一方、 

0:07:17 もう一方のところのなお書きで委託によって確認点という 13 年度、 

0:07:22 評価と参考なる比率という場合、また 4.3－1 泊。 

0:07:28 のところも、一方のだんだん問題なんだけど一方、なお書きで反抗ハッチを作

るというところですけれども、溢水量について参考の観光発揮に関するこの飛

び 

0:07:41 第 2 項がいったものは考えても 6 ページなんですけれども、基本的にはなか

ったので、比較ということで、 

0:07:54 続きまして報告の 53 ページでございます。 

0:07:57 はい。 
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0:07:59 53 ページ以降ですねまず 

0:08:03 公開会合で言い方の公開会合でも説明さ内容を踏まえて対応するような通り

にしてございます。 

0:08:12 その後、この 54 ではですね、ＬＢの前提条件に関して、 

0:08:19 説明を聞きたい。 

0:08:21 いう流れで、以上をまとめてございます。 

0:08:25 本件のコメント回答の 

0:08:28 前回のコメントに対するコメント回答となってございます。 

0:08:33 ここの 50 位になっていく。 

0:08:37 補足導体のＰＴのところの 57 ページでございます。 

0:08:44 ＬＢＢで状況における検査の整理というところで、 

0:08:51 利便性が 

0:08:53 ｄに関する説明書の中で方法健全性の中でも、県センターを振る項目があると

ですね、今回区域につきましては、損傷防止対策の中のｓｅｃ公表改革につき

ましても低下によるを期待してもこの振り分けはどうなってる。 

0:09:10 今コメントがありますので、そのコメントを反映しまして、資料 1、 

0:09:16 でございます。 

0:09:17 重機につきましてはですね、一方、5．報道付近での確認試験結果につきまし

ては、 

0:09:25 じゃあにおける前提条件みたいな、 

0:09:29 いっぱい従前のものについては、（4）の中に記載されているというふうないっ

てございます。 

0:09:37 また 5.2．2 で今回追記した温度につきましては、今回特別にするものでは区

別していってるというようなっていうふうになっていく。 

0:09:48 57 

0:09:49 本件につきましては前回のヒアリングのコメントとなっていく。 

0:09:56 続きまして補足の 50 

0:09:59 ページになってございます。 

0:10:02 ＰＲポンプ総合対策の妥当性は感じまして、 

0:10:06 うん。 

0:10:08 ここの文章のところがですね、読みにくいところもありましたので、全体の文書

を継続関係を追加をしているとともに、最終的な以上のことからの結論のとこ

ろを明記してございます。 

0:10:22 エネルギーの概念的を述べた状況なので、情報いただいたまして 6－1 及び

毎回による運用だと考えるということを結論を 
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0:10:34 対するとともに、取り換えによる運用移管するものであるというところまで振っ

ておきたいでございます。 

0:10:41 本件につきましても前回のヒアリングの 

0:10:44 コメント回答となってございます。 

0:10:47 うん。 

0:10:49 続きまして報告の 61 ページに載ってございます。 

0:10:56 離隔と今回の取替工事における水力に関する考慮事項との関連をまとめてご

ざいます。 

0:11:04 2－2 が各メーカーですけれども、プロにおいてこれを見るとその頃 61 の下の

ところにフローが書いてあるんですけども、今回の取替工事における広く展開

は、前代表選定及び 

0:11:18 本店のループ用ボンベというものがこの提言を行っておりまして、環境材料に

対する対策はできていることから溢水は発生していくというふうに考えておりま

すけれども、微粉への応力低減改善についてとか四つ目に、 

0:11:33 入ってはごい可能な対策である。 

0:11:36 伊方厚生の最終的に残留応力低減により表面確保とか、 

0:11:44 残留応力施工及び当面を通って、 

0:11:49 なお、 

0:11:50 これ配管の本管の翼部の対応としては配管取替にあたっては、水を良く思っ

ていることから、同様となってきてございます。 

0:12:00 一連の中身を単にフロアロックが入ってまして。 

0:12:06 もう 62 ページですけれども、 

0:12:11 毎月の採用フローチャートがついてましてあとはその通りへ流れていっていう

ことになって、 

0:12:17 皆さんは補足の 63 がまだ医療に関するフローチャートけれどもＦＰＣを図って

いくというところは、要望というのはコントロールされていることからですね、こ

れはでございます。 

0:12:33 すみません報告の 63－1 ですけれども、セキは発生しにくいというふうに考え

ておりますけれども当社が今回の委員会の方で対応するというふうに考えて

いるものにつきましては、赤でいっぱいいただいてございます。 

0:12:49 おっきいても、 

0:12:51 前回のヒアリングの回答というふうになってございます。 

0:12:57 続きまして補足の 64 ページ。 

0:13:00 でございます。 

0:13:03 ほかに 6 万ｔ過温量 0.05％以下の下位より、 
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0:13:08 今ｓｔａｇｅですけれども、3 段落目のところも一方からＦＰさせていただいてお

り、 

0:13:14 まずですね、大きくＦＰが発生しがたい環境でありという観光 11－1。 

0:13:20 そういう資料につきましては、 

0:13:23 観光誘致の引きに関しましてはですね。 

0:13:30 いうゆえの評価書になっておりまして、やっぱりちょっと思っておるんですけれ

どもＰＲ環境下においては、1 フジイが発生するというところも考えてございま

す。 

0:13:46 これまで国内ＢＷＲプラントで一旦教科におきましては懇扶助最近、 

0:13:51 今回の配管、 

0:13:54 上原さんのミニフローそのピッチャーは金属手続きは、 

0:13:58 やってクリーピング含められる鋭敏化の情報は認められなかったことだと 6 割

の患者を一般 16 台については大きくＦＴの非にはないと考えているけれども、

念のため、盤容量 0.05％に低減したい。 

0:14:14 6 台を持っていくっていうことで記載のほう、 

0:14:18 いてございます。 

0:14:20 またですね、米書きで、次のページのところにつきます。 

0:14:42 こちら原子力規定ハタケヤマでいく途中から音声が途切れているように 20 秒

前ほどから音声が聞こえてない状況ですが、追ってお願いできますでしょう

か。 

0:14:55 ここ、 

0:15:03 東京支社のオオタでございます。遠いとちょっと連絡取りますので少しお待ちく

ださい。 

0:15:08 はい。 

0:15:22 うん。 

0:15:25 もしもし大飯発電所です。 

0:15:29 20 年の秋山で今思っています。 

0:15:34 すいません入れたみたいで、6－60 の米印のところから音声が途切れている

と思いますので、そこから説明をお願いします。それでよろしいですかねハタケ

ヤマさん。 

0:15:48 これ、 

0:15:49 ハタケヤマ水オオタのおっしゃる通りかと思います。お願いします。はい。 

0:15:53 お願いします。はい、では多いからトリガーがいていただきます。報告の 64 の

米印。 

0:16:00 ただ、説明させていただきます。 
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0:16:03 米印ですけれども、その不定における的に破綻させるスタートセットに関する

記載を追記させていただいており、固結度等はですね、ＰＣ患者共有すると破

面が粒界割れとなる補強させていく環境評価したものということでやっていた

だいてございます。 

0:16:21 またですね夫婦位置のピークを持った要望事項に関しまして、報告させていた

だいて、地域の方させていただいてございます。 

0:16:31 本件につきましてもとかいうふうになってございます。 

0:16:39 続きましてこの 66 ページでございます。本部長の 

0:16:44 対策のページというところでございます。 

0:16:48 本件概要のところにですねＰＤＦを伝えている部分に関するコメントがありまし

て、 

0:16:57 要望でございます。 

0:17:01 結論から申しますと 

0:17:05 以上の方の方からですね、今回のところについては材料環境、応力インフレよ

けて要因分析を行ったといったを含めまして、先ほど近郊における特異な効果

は大丈夫。 

0:17:19 ほかの課対応力が大量に精力よ。 

0:17:24 本ページまでの公開会合変化部の崩壊介護できているというものでございま

す。 

0:17:32 よくニュースこの方及び応力に影響を与えるようであることから今回の工事範

囲も幾つか課題など投入 1 に関しましては、代表と応力の量への改革だとい

うふうにしているというところの考え方になってございます。 

0:17:47 なおですね代表できていることに関しましては日離隔のＢＷＲの例でございま

すが、 

0:17:53 オーステナイト系ポンプを受けることが日本での確保といった場合の事例が期

待があることから、Ｇｕｉｄｅの選定で政府は妥当だろうというふうに考えてござ

います。 

0:18:07 今の補足の 67 ページでございます。 

0:18:13 文献調査、引っ張り応力が増大する設計を上げていただくの引張残留応力が

高くなる広報タケダ。 

0:18:19 マーケティング具体的な内容。 

0:18:21 いうところに今スタッフの豊富で予定日でございます。 

0:18:26 運転中の引張力が増大するといったタケダ的につきましては、やはり二つござ

いましても出てこないと多分標的サポートという、 

0:18:36 をしてございます。今切欠けど不連続部等の応力と活力を 
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0:18:42 ここでございます。 

0:18:43 また、例えば個人の引張内容が固まりの広報タケダって言っていましては、 

0:18:49 やっていく。 

0:18:51 あります通り冷間加工による英語する曲げた得る部分につきましては、 

0:18:57 豊かに沸騰により水位残量ですが、 

0:19:00 快適な行為につきましては表磨く評価コードではないような配慮が公的の 

0:19:06 あるかどう対応してございます。ただ、この加工方法が適用できない。 

0:19:11 もっと幅付近を行っても機能を持ってございます。 

0:19:16 やっぱり応力につきましてはですね、板厚の適用規格、いわゆるすね 600 に

従った部分も設計施工のピークを行ってございます。 

0:19:25 これは今の具体的な 

0:19:29 になってございます。 

0:19:37 ＬＢＢに関する追加の対応関係につきましては、いいとこでございます。 

0:19:44 続きまして、今日報告の 131 ページになってございます。 

0:19:49 。 

0:19:50 見積もり含めてもいいにおける不適合管理の対応を行ってございます。 

0:19:58 6 年起こっにつきましてはですね、求められてる適合管理を見てございます。 

0:20:04 真ん中中段のところですけれども、今回のか、スプレイ配管での対応になって

提示しているものになってございます。 

0:20:13 ①番につきましては、具体的にどういうふうに見ていただきたいということ。 

0:20:19 丸井につきましてはですね、ＰＴＡの大事なんか意見交換の結果が判定基準

もなかったので、不適合管理、 

0:20:28 そういう意味でグループをできているというふうになってございます。 

0:20:32 また不具合懸案が相談中で不具合観点表というのを発行するという流れにな

っておりまして、これ表 1 の表のＰＲで出て来プログラムといった指摘をされ

る。 

0:20:44 いうふうになってございます。 

0:20:48 やっぱあるにつきましてはですね、第 1 回から第 4 の 

0:20:53 公開会合を踏まえてですね、十分残っていることを改めて必要があったら、赤

色表と。 

0:21:00 また外部に復帰は計画の期間にかかわらず、 

0:21:04 厳格なため、やっぱりこの振り返り、 

0:21:07 一方、 

0:21:08 見てございます。 

0:21:11 一方、北になってございます。 
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0:21:16 32 ページ 

0:21:20 今後当該箇所につきましては、 

0:21:23 ピークを持っていた配管を取りかえをするとともに、継続的ね変化を考えるよう

踏まえＰＲＡの高い後 14 ヶ所に対しては 3 定検という名前で検討して今回と

同様に判定基準を満足度から 

0:21:39 配布の取りかえをする運用とするところで今後お 2 人ということで、 

0:21:47 133 ページの第二段階計画段階の計画を作ってございます。 

0:21:57 また、家族間 14 のところは、四角囲みてるところにつきましては、今回超音波

探傷検査での模範的な方をしたいということ。 

0:22:10 続きましては 135 ですけれども、第一段階検査においては、ぜひ同乗し、 

0:22:15 要領に従ったものでありますのでこの不使用料を 

0:22:19 っていうていただいてございます。 

0:22:24 今でこそ 136 につきましても、 

0:22:29 10 月 21 日にはできた。 

0:22:32 廃炉大南 

0:22:34 再評価を受けるという関係でなってございます。 

0:22:40 37 ページにつきましてはですね不具合品表の発行改定状況をまとめたものに

なってございます。①②につきましては、システムでまだ散歩今回移行という

ふうに考えてございます。 

0:22:58 この 137－1 ですけれども、 

0:23:02 今後の継続検査実績の設定カテーテル方法をまとめてございます。中段 

0:23:08 判定基準を作っているか、できたらいいのかというところになってますが行った

場合はできるように基づいて、 

0:23:17 いうことでは一方的等であるかないかの判断をした上で、 

0:23:22 オフィスでなく、ない場合につきましてはもうつくっ作っていきますって言ってい

こうと思ってこういう機会を時というところで、第二段階評価には行かないよう

なフローで考えてございます。 

0:23:35 ピンクの啓発、 

0:23:38 いうふうに考えてございます。 

0:23:43 いいんですが、この 130。 

0:23:45 あっちんなってございますが、基本的にはＵＴの反省ですね実績ですね、デブ

リの弱部とフランジ 

0:23:55 今後ホール方法に関しましていただいておりますので、この回答。 

0:24:05 引き上げのパラグラフにつきましては、まずこのような薬で起こったものにおい

て変更になったものはないということになっていること。 
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0:24:16 ですね開けた場合と経過頻度につきましてはですね、拡充を踏まえて検討し

ていくものということで自分よりばかりが生じないように対応というふうに考えて

ございます。 

0:24:29 また、工認の 

0:24:31 ご承認いただいてる今後のフォローの方法につきましてはですね。 

0:24:35 今回の理事長を踏まえまして、計画として、県、 

0:24:40 伊方経過報告と保全計画表を追加してきた場合の方を考えてございます。 

0:24:47 それから、特にというふうに考えてございます。 

0:24:49 この中で運用の変更があった後につきましては変更点を御報告するため、計

画の中で確認というふうに考えて、 

0:24:58 それらに踏まえての公開資料となっておりますので変更内容についても硬貨

対応というふうに考えてございます。 

0:25:06 本件につきましても、ヒアリングのコメントの対応でございます。 

0:25:13 以上で説明を終わらせていただきます。 

0:25:17 はい。 

0:25:32 技術基準の中でやむを得ずこれから 

0:25:38 そうしていただければなと思いますけども、補足の 11 ページよろしいでしょう

か。 

0:25:53 今回ローンスプレイラインの対策として新たに動くような管理を行うということ

が取り組み、 

0:26:04 その中でやっぱり内容と、 

0:26:07 あともう一つは、前のＴ．すると 

0:26:14 はい。 

0:26:17 まず 1 点はないところでございますけれども、 

0:26:21 全停と言っている方以下というできた病院、 

0:26:27 決定をするとありますけども、 

0:26:30 やっぱり内容にいっぱいいる入熱量の具体的な議題について説明をさせてく

ださい。 

0:26:38 。 

0:26:53 よりタケガワでございます。 

0:26:56 これに内容につきましては、同じく補足の 11、 

0:27:00 1 ページでありまして、残り 2 ぐらいの二つ目のところに関しましては元気の配

管表と同じものとしてですね、今回の取替工事におきましてはですね、オース

テナイト系ステンレスⅣ－41 計画 60160 の配管取替になっている。 
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0:27:18 ございますので、これらの配管費用そうですねまた快適形状模擬同じ融解だ

い。 

0:27:25 のいうのを開先の標準回折、 

0:27:28 思っていることでですね。モックアップで 301 を言い方なんかに上限を設定して

対応に考えてございます。 

0:27:43 原子力規制庁ハタケヤマで改めて確認させていただくけれども系統情報を上

げていただきたいと思いますが、今回熱量及び配管であれば●●（非開示情

報）ビル 

0:27:58 そういうことをいただいておりますけども、その●●（非開示情報）の間に入っ

ているということの確認というのはどのように確認されるのかわからなかった

ので、もう一度御説明いただき、 

0:28:23 これにフジイ 1、 

0:28:25 いいですね。電流等電圧と速度に関して、特定することに行政ですね●●（非

開示情報） 

0:28:35 ●●（非開示情報）程度であることの確認をする予定でございます。 

0:28:40 以上です。 

0:28:43 ここ。 

0:28:46 承知いたしました。ちょっと確認するというわけではなくて、与えられたデータと

いったものをやらないということでありました。 

0:28:56 続いて、 

0:28:59 溶接の内容のページ、補足の 10 ページのところで説明内容というところがあ

りますけども、これ普通上限を超えてよってはいけないようであること及び溶接

施工におけるについて検討を行っておりますけども、 

0:29:16 確認項目というのは、今モックアップで確認する事項としておっしゃっていた 

0:29:24 溶接入熱の電流であったらいいけど、 

0:29:27 そういったところ、赴任するということでよろしいでしょうか。これらがどのように

ブロックされていることはわからなかったものでもっていって、 

0:29:40 呼びかけを合わせますと 12 に関して江別けれどもまだ溶接施工技能を有す

る溶接セキが今回この配管溶接に従事するかということの確認をしようという

ふうに考えてござい。 

0:29:58 つまりはですね、 

0:30:03 実施するときに、溶接ふうに対してはこの要領については誰が技術の予定で

す。 

0:30:09 いうところをですね、実際にこの人たちがですね、そのトレーニングを受けたか

どうかの確認をする予定でございます。 
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0:30:20 まだですね、ＥＰＤＭ等でですね、この溶接部については、そういうような、ちょ

っと事前に今回の対応を踏まえたものであるということを説明するなりですね、

やって来における注意点等を再度確認。 

0:30:35 そういったことで計画してございます。以上です。 

0:30:39 ここ。 

0:30:42 21 ハタケヤマず、今の御命令であると等に常勤になっているかどうかというの

はよくされないということでよろしい。 

0:30:54 。 

0:31:00 はい。 

0:31:02 現地では測定 2 人なったりということはございません。そういう能力を持った人

が施工しているということを確認するマーケティング的に管理するっていうふう

に考えてございます。以上です。 

0:31:21 作業前の予定の堰堤と、ＴＢＭ等で周知を図るということで対策ということは、 

0:31:30 。 

0:31:47 ここ。 

0:31:52 続いて原子力規制庁ハタケヤマ。 

0:31:54 補足の 25 ページをよろしくお願いいたします予定額についてお答えしたいと

思います。 

0:32:02 。 

0:32:17 はい、25 ページのところで 4．施工に関しては弱面における約 2010 年 13 年

版に基づいて言えば行うというというふうな記載があるかと思います。 

0:32:31 で、ここに書かれている事態というのは、今 11 ページ、12 ページでおっしゃっ

ていただいた熱量の管理ということでよろしいのかをまず 

0:32:42 はい。 

0:32:49 あんまり連絡多いから、フジイです。 

0:32:52 溶接規格 2012 年版一遍中間メンバーに基づき管理の中に今回の入熱管理と

いうのはないというふうに聞いてございます。この中で、 

0:33:05 余別表面新潟県ターの溶接を行っていく上で、 

0:33:13 及び施工に関してはすでに認められた溶接施工法がございますのでそれに基

づいて予定となった。 

0:33:21 この学校の寄せて、 

0:33:25 そこに回ってると。 

0:33:27 というふうに聞いてございます。以上です。 

0:33:35 20 ページのハタケヤマで今の御説明でありますと、今認定されているツール

類の中で、よくやっていく。 
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0:33:47 えっとね、管理に関わる部分というところは読み取ることができないということ

でよろしいでしょうか。 

0:33:55 日管理とか、そういったところも含めて、この中に受けることはできないと。 

0:34:01 ここ、 

0:34:22 乾杯電力多いからです。 

0:34:25 ぎみとなったような施工の中には、今回のトレーニングな入熱管理のことは取

れない。 

0:34:34 このなってございます。 

0:34:36 以上です。 

0:34:39 ここ、 

0:34:42 原子力規制庁ハタケヤマで今の御説明運営一般 

0:35:06 続いて、 

0:35:09 58 ページよろしいでしょうか。 

0:35:24 はい。 

0:35:26 消防施設のだということで、 

0:35:31 ＩＳＩの維持が 1％以下ということで定められて、 

0:35:37 見る方に米印で書かれているかと思います。 

0:35:41 確認でございますけども、ＰＳＩにおいても言って行っているかは 20％以下、ま

たは 20％を超える場合の欠陥が悪いとかいうわけでないというところを掲載だ

ってもありがたいでも変わらないという認識でよろしいでしょうか。 

0:35:59 はい。 

0:36:21 関西電力大飯からいいですとＰＦＩに決まっては、今後行っていくＩＳＩのベースデ

ータポッて作る位置付けとなってございますので、 

0:36:34 は判定基準というか、記録レベルにはなるっていう記録するものとしてはＤＡＣ

20％を超える 

0:36:43 エコーの 

0:36:45 のが全く拾っていく、そういったものになってございます。以上です。 

0:36:51 これ、 

0:37:03 続いていただき 64 ページをお願いいたします。 

0:37:18 64 ページのところで広く／0.05 台。 

0:37:24 そういうところから、 

0:37:27 ところで、 

0:37:33 産業 
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0:37:36 3 段落目のところの中から三番目のところで、応力腐食割れの感受性が低い

かつ単剤括弧担当含有量 0.1％といったについては写しヒノキにはないと考え

ているが、 

0:37:52 というところでているかと思うんですけども、これが次のページ見ていただくと

御説明 65 ページメーカーの試験のデータがあるかということで、一部ずれる

かもしれませんけども、当然いただきます。 

0:38:08 冷戦っていうかやっぱりている部分を同時のところで引っ張っていくと。 

0:38:17 委員の方が多い中の辺りかなと。 

0:38:22 見えるかと思います。この受というのは、図－1 のＳＣＣ感受性のところで見る

と、 

0:38:29 仕切って上回っているように見えますけども、ここの 64 ページでいきたいとい

うふうに出てんで、代替については、 

0:38:37 お聞きしたいと考えているというのは、 

0:38:42 照らし合わせてどのようについているのか御説明いただければ。 

0:38:48 はい、新田委員。 

0:38:54 より右側でございますが、ここの 66 に書かれている以上に決まってはです

ね、Ｃカードの 0.05 以下である。 

0:39:04 以上になってございます。 

0:39:08 これは 0.081％の根拠につきましてはですね、参考 11 日の質問ｕｄＭのＢＷＲ

の経営環境か。 

0:39:20 であったりですね今回のこれ配管の破面調査の結果、 

0:39:27 からですね、316 台は立法府ｓｅｃ赤い広く材の 0.08 以下については懸念はな

いというふうに考えているというふうな整理をとってございます。 

0:39:40 以上です。 

0:39:46 すいません関西電力テラチです少しだけちょっと解釈の補足をさせてください。 

0:39:52 今の本文中に記載されている 0.08％以下については、大津留ＳＣの懸念はな

いと考えられているかというそこそこのところが多分違和感を感じたと思うんで

すけど、こちらは基本的にですね、ＰＷＲ条件ではというところが、 

0:40:11 文章の頭のほう前のほうを見ていくと読めてですね、ＢＷＲの条件であればこ

ういう環境だとＳＣＣ大勢指示の懸念はないというところに繋がってます。 

0:40:24 今補足の 65 ページのほうの上の表を見てこの領域であればＳＣＣの感受性

があるというふうに読めるようではあるんですけど、これは基本的に酸素のあ

る条件、ＰＷＲと同じような条件であれば、 
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0:40:39 こういったところでＳＣＣは起きますよというところの紐づけになってますんで、

この表そのものは、ＰＷＲそのものというより、3 そこは条件のものを表してい

るというそこがちょっとずっとの対応としては 

0:40:58 少し混乱させるような状況。 

0:41:01 いうふうになっているのかなという、そういう解釈。 

0:41:04 が正しいかと思っております。以上です。 

0:41:12 20 ページハタケヤマです。 

0:41:14 今テラチさんから御説明いただいた内容である程度理解できます。 

0:41:20 どうぞ。 

0:41:23 具体的にはないと言っているところの根拠というのは、次のページのところで

はなくて、 

0:41:31 いっぱいっていう 

0:41:38 これまでもやってやるプラントな一般協会へクニタニていないことであったり、 

0:41:44 ＴＢＷ認められていないことを検討しているという。 

0:42:03 艦隊で受けられてその通りでございます。以上です。 

0:42:09 できるっていうハタケヤマで申し訳ないんですけども、今のところについては、

凶暴海外かなと思いますので、僕のないように言ったように改めていただけれ

ばなと。 

0:42:21 。 

0:42:27 はい、大飯発電所了解いただきました。 

0:42:44 これ、 

0:42:46 原子力規制庁ハタケヤマ補足の 68 ページをお願いいたします。 

0:42:56 Ｌ/Ｄということでございますので、やっぱりピックアップいただきたいと思ってい

るところでございます。 

0:43:02 そう。 

0:43:04 ところで、ＮＰＤっていう評価をいただいてくれ全体的等、あとはできるとどのよ

うに、 

0:43:17 それから成田のかというところについては、次のページで進めたいということで

はございますが、 

0:43:25 当ページにおいて、そうクリープ展開的な値がどうだったのか、また内基づい

ている点快適に基づき雛形を 2ＣＯが言ったか。 

0:43:40 ／誤字同様別な方がいいのか、この辺りがどちらを言っていないの。 

0:43:49 長さをやっているかわからないというところでございます。そういうところも踏ま

えますと、この辺りの期待というのを、それぞれどのように評価しているのかと

いうところを示していただきたいと思っているところでございます。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 
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0:44:15 関西電力事業本部からイワサキでございます。今ハタケヤマさんのおっしゃら

れた通り記載の充実はやっぱり図っていきたいと思います。なお今ちょっと調

べたところでですけれども 4 インチ配管につきましては 50ｇｐｍのほうでとりあ

えずの長さが決まっていると。 

0:44:33 いう状況でございます。またそのあたり含めてちょっと充実を図っていきたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

0:44:45 はい、ご連絡時にでしょうか。 

0:44:49 少々お待ちいただいてよろしいでしょうか。 

0:44:52 。 

0:47:59 はい。 

0:48:16 今の 

0:48:17 6869 ところで理解していただきたいという。 

0:48:23 まず、 

0:48:25 69 ページで見ていただくというところで、予備配管の場合も想定き裂活動がに

ついては 96.9 で書かれているかと。 

0:48:35 プランジＵＰ－46．に基づいて計算された定期こと取りますけども、 

0:48:44 一方ゾーンのほうにはですね、 

0:48:50 お手元に議事があればいただきたいなと思うんですけども、所で、 

0:48:58 要するに、料金の委員会というところがありますので、いいのか、これいったこ

とでございますけれども、 

0:49:09 そこのところで欠陥活動所要期間がについては、フジイを得ないということであ

りがたいことでございます。 

0:49:18 これ立派にやっていただきたいんですけども、企画においてのこの 69 回また

逆に与えているとできる活動の議事録的。 

0:49:31 これらの関係というものはどのように考えているのか、 

0:49:34 そこのところに行ったんですけど、いただければなと。 

0:49:40 関西電力事業本部イワサキでございます。今ご質問いただいた点ですけれど

も、維持規格の解説の記載につきましては、維持規格というのは配管の健全

性確認として適用されるもんなんですけれども、その際に、 

0:49:58 一般的な考え方として非貫通のケースほどは 60°に制限するというのが決ま

りとしてまた一段階としてそういう決まりになっておりまして、ただ角度を超えた

からといって即アウトじゃなくってその場合は事例規格を適用して時冷却、 

0:50:17 えりもに従ってばこういった角度でも適用可能ということにはなってるんですけ

れども、一応、維持規格では標準的に劣化駆動 60°に制限していると、それ

で解説に書かれているのはその根拠といたしまして、配管口径等々ありに 
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0:50:35 この制限 65 という制限を満足すればＮＢ－必然と満足するでしょうというふう

な 

0:50:44 概略的に整理されたものということになってます。 

0:50:49 一方でいわゆるＬＢＢ指針レストレイント受けるかどうかという配管破断防護設

計に適用する際になんですけれども、この場合には、今回やった通り、口径ご

とに応じまして、 

0:51:04 き裂進展させたりまあ漏えい検知が可能な亀裂を貫通させるということでそう

いった亀裂に対しましてＮＰＤが成立するかどうかを個別に判断しているという

ものでこの結果、 

0:51:21 要因では 96.9 となるということになってございます。つまり、ちょっと今申し上

げるかをちょっとまとめますと企画の目的づけ等はちょっと違いますので、そう

いった形で整理が異なっていると。そう我々としては理解しております。 

0:51:39 以上でございます。 

0:51:48 はい。技術力のハタケヤマで、今御説明いただいた内容について資料いただ

くと。 

0:51:58 関西電力事業本部イワサキでございます。ちょっと内容も含めましてご質問い

ただいた点の件に関してちょっと記載の充実を図っていきたいと思いますので

よろしくお願いいたします。 

0:52:13 はい。 

0:52:14 はい、承知いたしました。 

0:52:18 ちょっと 1 点。 

0:52:20 時立地指針は、代表透明で維持規格等で、基本的に違う切れなかった。 

0:52:34 はい。 

0:53:00 私のほうへ 

0:53:03 旧タケダ、 

0:53:05 経常だけで対応といいます、この場合の一極ｐＨ6 度って、一括と違うとる。 

0:53:19 違う。 

0:53:22 関西電力事業本部イワサキでございます。ＬＢＢＭＯこの規格に使っている進

展速度と、維持規格の進展速度は拾うの進展ここでは違うものを使っておりま

す。 

0:53:39 検討いただいて、 

0:53:42 具体的にそれも含めてください。 

0:53:47 はい、了解いたしました。 

0:53:49 議事録ページハタケヤマで別途改めていくっていう、もう一遍検討整理いただ

きたいとの部分で、 
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0:53:57 御示していただきたいなと思うところについてお話しさせていただきたい。 

0:54:02 今言った私のほうでかなりって言った。 

0:54:05 一角の整理においては、ｅｔの欠陥評価ができるかどうかということも名を入れ

ていただければなと思っているところでございます。それからＥＤ－7Ａとかとい

うふうなところの 

0:54:21 モデルＤＢＴに出るような部分ておってないと言えへん立法の場合、ＳＣＣやっ

ていくかなというふうな 

0:54:30 ここでございます。 

0:54:32 これ 

0:54:35 先ほどお話ししていない等の行った。 

0:54:39 当用状態が 60°という場合にはＥＢ－0 の、 

0:54:46 に従うことというふうに考えているところでございますけれども、タケガワところ

で書かれているものでございますので、ここの場合、 

0:54:54 いただいた上で、 

0:54:56 非常に 

0:54:58 以上でございます。 

0:55:05 関西電力事業本部イワサキでございます。了解いたしました。 

0:55:12 。 

0:55:20 タケダ 

0:55:24 委員長。 

0:55:27 いや、 

0:55:34 3 ページ。 

0:55:39 民間機であるＣＣＩ鉄塔並行的／見えて書いてあって、 

0:55:46 次のページに調査。 

0:55:50 ／。 

0:55:54 はい。 

0:55:57 ④の場合はもう量が少ない月を超えないと 

0:56:06 聞いていないことになっていただきたい。 

0:56:09 こういうことになって、 

0:56:11 何か説明説明が受けてない。 

0:56:16 県って、 

0:56:39 関西電力テラチです。今回の時についてはまた 16316 のことだけしか書かれ

てなかったと思いますので、ここで 3④の話が出てるのを少しだけ一般論を説

明させてください。 

0:56:57 まず基本的にささっと頑張るようは 
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0:57:02 クロムとニッケルがマーケットにまざったような材料でございますけど、そのＳＡ

Ｐ3④モリブデンを転嫁させることで、耐食性を向上させたものが 316、6.0 にな

ってございますですね一般的にですねさっ 304 と 316 の 

0:57:21 粒界腐食特性というものはセットではかられていて、316 のほうが粒界腐食特

性が高いというのはモリブデンを低下することによって、粒界腐食を抑制して

いるというそういうデータがこちらのほうで示されているというものだといたして

おります。以上でございます。 

0:57:42 先ほどご説明中、 

0:57:46 説明中、 

0:57:48 ベビーカーや 

0:57:52 向性パーティーって書いてあって、この場合、頑張り温度場合も、2、 

0:57:59 ／／位が御説明とってると、大分／ポンドと量が変わってくると思うんですけ

ど、そういうことでいいでしょう。 

0:58:14 ここ、 

0:58:31 関西電力のテラチです。そうですね。人クーロン／遠方センチと書いてるもの

に関してはこれ材料ごとにどれだけ電流が流れたら、粒界型のＳＣＣが起きや

すいかというのが変わってございますので、 

0:58:50 316 の選別項に関しては、にくくプロパーで母線力という値になりますんで、そ

の値を表したものが、そのすぐ上にある図 1 のところで黒丸で示した単一の系

の材料に関しましては、 

0:59:08 2 という数字のところに矢印を打ってございますが、これより下の電流値のも

のに関しましては、流下型のＳＣＣが起きてないと。 

0:59:18 で同じように、3④で不幸もこの図の中に入ってございますが、あまりこのステ

ンレス項に関しましては、10 クーロン少し流れているようなところでも、それで

も粒界型のＳＣＣが起きてないと。 

0:59:33 いう試験結果になってございまして、別で記述として 316 納まるようの値立て

てる値が違うというものはこちらの 1 のほうを見ていただいたらわかりやすい

かなというふうに思います。 

0:59:48 以上でございます。 

0:59:50 了解した場合の話を持ってっていう。 

0:59:58 これによって違うということで、 

1:00:01 Ｄ 

1:00:05 だからもう、 

1:00:07 大分違う。 

1:00:11 次回、 
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1:00:19 よりタケガワれている部分のところでけれども、ＩＴＢ6 ざイワサキたの線になる

んですけども、赤のほぼ全域というところにしたやってるということであり、プロ

があるんです。 

1:00:35 これよりも境界を表しているということになってますっていうの番号の 4 第 2.0．

4 ぐらいのところとも 10 の 

1:00:47 以上から 10－2 号の間のところの矢印のこの 

1:00:51 やってるがある。 

1:00:54 それより下のところに関してはという読み方かなという 

1:01:00 以上です。 

1:01:01 だから、そういう点で 1／とか、 

1:01:07 有税ここ事項考えてございます。 

1:01:13 規制庁鈴木です。だけど 3 ちょっとよければ私もスズキですか。はい。 

1:01:26 私、じゃあお願いします。 

1:01:31 規制庁スズキです。ちょっと。 

1:01:35 やっぱり今の話を聞いてるとやっぱりあんまりよくなくてですね、 

1:01:40 理解が悪くて申し訳ないんですけど、 

1:01:42 佐 3④、 

1:01:45 ざっと 

1:01:48 という、 

1:01:50 パラメーターっていうのは、 

1:01:53 きちんとして、 

1:01:56 結構高いところにあって、 

1:02:00 赤いところカーボン量が若干、 

1:02:04 低いところから低いところにあって、むしろピーエイは逆に高いところになると。 

1:02:10 316 が今説明があった赤字で示されているような 

1:02:17 ところですよっていうところがモリブデンの違いだっていう話になるモリブデン

は変化すると。 

1:02:25 委員長もっとされないと。 

1:02:29 行けなくなってしまう材料だ。 

1:02:32 感受性をを抑えるためにもっと低いところまで、 

1:02:36 押さえなきゃいけないものになってしまうっていうことなんですか。ちょっとそこ

の 

1:02:41 モリブデンの役割がよくわからなくて、 

1:02:43 もうちょっとそこを補足してもらえますでしょうか。 
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1:02:49 関西電力テラチです。ですねちょっと読み方をもう少し丁寧にまず説明させてく

ださい。どういった試験をしているかというところをちょっと共有してからにさせ

てください。 

1:03:04 まず下側の図にですけど、横軸が火報農道わかりの通り対立にどれだけかも

入ってるかというものでこのポツの数だけまず材料試験を用意していると。で

その概要を持ってきて電極を近づけて、これ。 

1:03:22 はい、活性化試験というものをやってまして、要は強制的に電流を流して方面

から材料とかということをしてｄ5 一旦溶かしたと電流をまた下げていって電圧

を下げていったときに、 

1:03:40 また同じようなとけ方をするようなものをどれぐらい解けるかというその溶ける

両方合わせるのがこの縦軸になります。ずっと下のほうに落ちてるわけってい

うものは、一旦は電流を流して溶かしたと。 

1:03:57 もう 1 回あと下げたときには、ほとんど材料が溶けなかったり、要はの流体の

上にもクロムの交付な決まりがしっかりできた状態で溶けませんでしたというも

のは、この縦軸が下のほうに来ると。 

1:04:13 いう状況になってございますので、316 ステンレス項に関しては、 

1:04:20 3④モリブデンを 10％程度添加することによって、この溶出特性というのを抑え

るというのが一般的に知られてございまして、皮膜を安定化させるというもの

になります。 

1:04:36 それでハ号濃度とダイレクトに聞いてくるかっていうところはですね、もう少しや

やこしくて、コンタ円柱のメタルちゅうのカーボンの溶解度みたいなものも関連

しますので、アマノちょっと一対一で材料ごとに 

1:04:52 本当のカーボンだったらいいかというようなところの説明はもう少しややこしい

パラメータが入ってくるものになります。 

1:05:00 ここで現れているものはモリブデンを添加することによって全体的に溶出量が

下がってますよというようなところが見えててですね、必ずしもこれ粒界だけの

溶出じゃなくて流下以外のところで、 

1:05:15 ミーティングのような形で溶出してるようなものもございますんで、全体的に 3

④置こうが値としては上がっていると。 

1:05:25 いう状況がここで見てとれるかなと思いますので、なおかつ粒界国政という意

味では 31 のフローのほうが少し高いカーボン量まで許容できるという状況に

なっていて 3④のほうは、 

1:05:42 かなり低いカーゴ丸下げないと融解特性が改善されないと、そういう形で 4．い

ただける資料になってるかなと思います。 
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1:05:52 今の引っ越す念頭においてですねちょっとまたややこしくなるんですけど、図 1

のほうを見てください。 

1:06:01 図 1 のほうの、横軸がこの図 2 のほうの縦軸と同じものになっていると。 

1:06:09 いう状況でございます。 

1:06:11 で、図 1 のほうの縦軸縦軸はこれまた別の試験をやった結果が表されてまし

て、これは日材料引っ張ってＳＣＣ試験をした結果として、この一番下のほうに

あるものはＳＣＣが全く起きませんでしたよと。 

1:06:30 上のほうに上がっているものは 1 時破面率を表してますので、ＳＣＣがたくさん

起きてるものに関しては、上のほうに上がっていっているという状況の絵でご

ざいます。 

1:06:42 横軸がですねこれ 6 スケールになってるんですけど、316000 年以降に関して

は、1％を少し所の電流ません。 

1:06:54 1 クーロン／平方センチぐらいのところではＣＣｂが大きな 

1:07:00 で、これをここの部分がちょっと逆転しているので、ややこしいかなというふうに

感じたんですけど、304 ステンレス項に関してはですね、流体以外のところでも

溶けている量がございますんで、結果として、20 分以上。 

1:07:18 流れるところまで指針が起きてないという絵になってですね、結果としてはかな

いう海外のところの時の量というものも加味すると 3④の方がたくさん取ってな

いと指示が起きにくいという、そういう絵になっていくのが、 

1:07:35 こちらの図 1 のほうの説明でございます。 

1:07:39 以上でございます。 

1:07:43 規制庁鈴木です。あまりやっぱりいないんですけど、端的に言うと、 

1:07:52 モリブデンを添加した際記録の方がカーボンを押さえなきゃいけない。 

1:07:59 としては楽な方向なので、 

1:08:03 こっちのほうを使ったほうが材料としては、扱いやすいのか調達しやすいの

か。 

1:08:12 或いはカーボン減らすっていうのコストが相当かかるのかちょっとよくわかりま

せんけれども、 

1:08:18 そういったことをねらって 3 広くを対応して、 

1:08:22 言って今回もそれをそのまま継続すると、そういう意味なんですかね。 

1:08:32 関西電力テラチです。 

1:08:35 簡単に言うとおっしゃられる通りです。全般的にですね、ファン 045 が比較的

温度の低いようなところに採用されて、ここの条件のところに関しては 5316 が

使われてるとか載せられているこちらの方がモリブデンを添加して、 
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1:08:53 測定が向上されてるという概念で負荷割れているのが一般的な理解かと思い

ます。以上です。 

1:09:00 規制庁鈴木です。つまりそれはＳＣＣだけじゃなくって、耐食性の観点も含め

て、 

1:09:09 あの際記録を使うか 3④使うがカーボンどこまで落とすかっていうのを考えて、

それぞれ選択しているとそういうことですか。 

1:09:21 おっしゃられる通りだと思います。以上の規制庁数です何となく理解したんで

すけど、ちょっとまた来かもしれません。とりあえず、私は今日のところでござ

います。 

1:09:33 先ほど 3 のほうは、 

1:09:36 はい。 

1:09:38 そういった 

1:09:40 はい。 

1:09:43 これやっぱり 

1:09:48 これ、 

1:09:52 了解いたしました。以上です。 

1:09:55 はい。 

1:09:56 だけど、東京支社のオオタですけども、今、タケダ 3 最後何か補足を教えてく

れというようなことをおっしゃったように思いますけども、事業本部がそれにと

れてます。 

1:10:13 事業本部テラチれるというですねちょっと期待の中で、もう少し明確にしておい

たほうがいいかなっていうところはあったと思いますのでそこは行ってもわかる

ように修正をかなという、そういう認識でございます。 

1:10:30 京写オオタです。タケダさんそういった認識でよろしかったでしょうか。 

1:10:34 はい。だけど申請お願いします。 

1:10:39 了解です。 

1:10:47 別途きちっとだけ別途補足によって北海道は企画の変更になってるけれども、 

1:10:56 結局ことで、学園伴う評価結果への影響で、 

1:11:04 欠乏条件が結構とかセメント抱えてるんですけども、 

1:11:11 宮崎銀行、廃業結構って書いてあって、具体的に私たちが期待は設計建設規

格の弱面が健康でどう変わったかで、そこら辺も含めてちょっと細かく 

1:11:28 対応を修正してください。 

1:11:37 関西電力大飯の 2 です。 

1:11:39 いっぱい乗って発表いたしましたというデータでいただきます。 

1:11:45 30 という評価結果、 
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1:11:49 だって名が書いてある。 

1:12:00 よりタケガワでございますけれども、Ｆ増強寄付等にましてはですね、1.72 頭

から一定の東側に 

1:12:14 以降けれども後任の方もＰＴのところの具体的なＰはその記載させていただい

ておりまして右側にもうちょっと何でなのという深掘り含めてところを記載させ

ていただいてですけれども、 

1:12:34 どのような形で出会うことをするような意味。 

1:12:40 よろしいでしょうか。 

1:12:42 だけど、 

1:12:43 これはすべて企画の会議って書いてあるんですけども。 

1:12:47 別格です。 

1:12:56 うん。 

1:12:59 これ、 

1:13:03 いや、 

1:13:08 はい。 

1:13:23 じゃあ、 

1:13:25 5％。 

1:13:34 だから、具体的に 

1:13:39 ここにですね。はい。この運営会議場合オーナー記憶をしておりましてですね

まだの開度調べさせていただけますので、これ回答をさせていただきます。そ

れであげます。仙石原って、 

1:13:54 どうかって、本当に変わってこの違った部分ができているっていうのと書いて

記載していただきたく性の排除とか、 

1:14:09 すみません、東京支社のオオタですけども。 

1:14:13 資料の 14 ページ以降に運搬方法の規格で評価差のバックさせていただいて

いるんですけども。 

1:14:21 ところ、 

1:14:23 で説明をしているつもりではないと。 

1:14:27 はい。 

1:14:28 ここを要約して、 

1:14:30 書いてますっていうことじゃないんですか。 

1:14:37 よりタケガワでございます。はい。技術評価差の方、先ほど東京のオオタより、 

1:14:45 めくっていただいてます通りで義理評価のほうは 

1:14:50 突風の 
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1:14:54 参考の 5 以降、この 84 ページ以降バイパスっていただいておりましてもそこ

のところでやったところの、ここは概要のところを、囲みのところに考え方みた

いなところで開発していただいていると。 

1:15:11 ここ以下整備を図っていただいております。 

1:15:22 で、その上で、タケダさんのコメントは何をここに 24 ページにもう少し書きなさ

いということなんかも少し具体的にさせていただきましたみたいやだけ。 

1:15:38 補足 80 ページには、 

1:15:43 じゃあ、並行になっていうと、この前工事だったのかっていうところで書いてい

ただきたいと。 

1:15:51 。 

1:15:58 多分、今日の話をしてるんじゃない。 

1:16:06 百均って 80 てるけど、 

1:16:12 これ、 

1:16:15 よりタケガワはい、616－表 4、 

1:16:20 の海の気体の話をしてございます。 

1:16:25 いや、 

1:16:27 そこら辺がわからないので、 

1:16:32 カンパニーループ多いからといったとこ 91 ページにですね、材料規格の変更

点の 1 の方での 

1:16:43 一覧表をパッていただいているんですけれども、 

1:16:47 この中で、今回、別途、 

1:16:50 防潮ＣＡＰＥっていうところは保証で変更点のお題目だけで今整理っている状

況をですね、もうあともっと細かい所中身と集めという企画反映といったがあっ

た。 

1:17:07 これもございますので、このページを追加で考えたっていただく。 

1:17:13 ここで、 

1:17:15 あって、 

1:17:17 いただければよろしい。 

1:17:20 はい。 

1:17:23 了解しましたのだから、各方向変わっていうのがちょっとこれ置いてなかった

ので、どこのページを見たらいいかなと思ったら、ちょっと御説明いただき、 

1:17:38 やっぱりこう以下ですといたしました。 

1:17:46 すみません、原子力規制庁ハタケヤマ。 

1:17:49 今の見方としては、 

1:17:51 24 ページ、例えばできなくて、スズキ淡々とか、 
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1:17:57 例えばその後東西の引っ張り応力がいいのボルヴィックちらっと言ってんご採

用してますっていうところから前までは行くようなものが変更になっているとい

うところだと思うんですけども。 

1:18:10 この部分については、さっきお話しいただいたようなことの 87 ページ。 

1:18:16 ところ、7 ページの（3）番目、 

1:18:21 平成ボルトの評価の断面及びＡ棟のところですね、水決議いただいたんだけ

ど、やっぱりリップはちに 

1:18:33 どうで、 

1:18:34 配れているように見直しを図って行われていると。 

1:18:46 ところ、 

1:18:49 すみませんというところの定義っていう 

1:18:53 この何を 

1:19:06 関西電力多いので。 

1:19:09 モルフォのだめセキの件につきましてはご認識の通りで 687 ページの下のと

ころが変更点を入っているものになってございます。その他についてはちょっと

そこの変更点を持っていっている所かっていうところがちょっとわかりづらく、 

1:19:28 やってございますので、ハンター資料修正あっていただきたいと思います。以

上で、 

1:19:36 ここ、 

1:19:55 原子力規制庁ハタケヤマで 

1:19:58 次回、質問させてください。類似性のある配管に関するものをしたってわから

れている分、今回測りますと、関連の当ているというところと、 

1:20:09 Ｆ1 区画整備について確認を取っていただければということ。 

1:20:15 今回 

1:20:18 引出済みでございますけども、バックアップラインのほうで、欠陥の指示があっ

て見た状態でしたということでございましたが、 

1:20:27 これらを踏まえて、今回追加試験を追加の検査を切る時に行いますということ

で、仰られているかと思いますけども、この部分についてというのは、維持規

格理由ところの 

1:20:41 いうＩＡＥＡの番号で言うと、家に簡単で分かれる追加試験に該当するというこ

とでよろしいでしょうか。 

1:20:58 よりタケガワでございます。 

1:21:00 この一角に基づく追加試験についてはですねが今回の確認については該当し

ないというふうに考えてございます。 

1:21:18 以上 
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1:21:19 山で、 

1:21:20 そうなりますと、今回の追加の継続的な検査というものはどういった位置付け

になるかご説明いただいてるけど、 

1:21:31 これ、 

1:21:38 はい。呼びかけはあがっメーカーっていただきます。 

1:21:41 そういった検査見ましょうと 53 ページ。 

1:21:46 の方にですね、穏便タケガワの公開会合で説明させていただいている内容の

ほうもというような状況になってございます。 

1:21:58 一方、一番下の情報の通りというところでございますが本庁は得意であるとい

うふうに判断しておりますが右側にすべて明らかになっていないので、本事象

の原因である課題なように、 

1:22:10 以上による影響を踏まえ、それぞれについての一定の高い委員会を行い、お

答えをしても実質こういうふうな考え方でございます。 

1:22:23 以上です。 

1:22:27 そうなりますと、今回申請のあった規格類 

1:22:31 それらは採用するように、委託であったり、設計建設。 

1:22:35 また採用に基づいたかいうではなくて、あくまで貯蔵 

1:22:40 水が東海会合で議論した結果、対応することになったという。 

1:22:48 以上でありますということでよろしいでしょうか。 

1:22:52 より限られる御認識の通りでございます。 

1:22:56 はい。承知いたしました技術的なハタケヤマで 

1:23:02 もう一つ確認でございますけども、 

1:23:07 今回、継続的に検査を行いますということはされているところでございますの

で、入って継続検査結果ええと、新たに欠陥のある配管が確認されたとなった

場合、 

1:23:22 映像取りかえを行いますということでありますが、この取替というのは、学情の

ＤＢ一旦ゼロに当たる取りかえとは別途という理解でよろしいでしょうか。 

1:23:36 これ、 

1:23:53 関西電力大飯のフジイです。 

1:23:56 他の本説明資料の 

1:24:00 100％、10、 

1:24:02 7－1 期に検査所のペーパー手順案を添付でつけておりますけれども、このフ

ロー要望で真ん中フローの真ん中に発生機序万っていうかというわかってこ

れでＡの配管で今回のような有意な欠陥が認められれば、 

1:24:21 ＦＰ凹凸要領 
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1:24:23 に基づき基づくとして配管振り返ると、 

1:24:28 ものになったという認識でございます。 

1:24:31 以上です。 

1:24:40 等ということでありますと、今回の行う、検査基準等に関しては、 

1:24:49 どちらかっていうその根底売りということだと思っています。内部でのっていう

基づいて対応するというふうなとこだという。 

1:24:58 よろしい。 

1:24:59 はい、わかりました。 

1:25:11 ページタケダ維持規格通りやらないっていうのは、 

1:25:17 追加検査しなきゃいけない。 

1:25:30 大飯よりタケガワで鉄の追加県下にいましてはね。 

1:25:37 第二段階の欠陥評価を行う欠陥を原因福生バーいおいて、 

1:25:47 これは追加検査をやりなさい。 

1:25:49 いうふうに今提示をすいません。 

1:25:53 床対策のほうに記載がございます。我々についてはですね 10 月の 9 位の時

点でですね、第二段階評価除灰どう保守性を含めてですね第二段階評価の

再評価を実施。 

1:26:11 さあ、その結果にかかわらず配管を取りかえるというふうに 

1:26:17 一方、 

1:26:19 床のほうはさせておりますのでこの断面で追加試験等の話をバン断面でも終

了なのかなというふうなページでございます。 

1:26:31 それはもちろんですねその及び規格に基づいて点検追加試験をした箇所につ

きましてはですね問題以降なかったことを確認していくというようなことになっ

ております。10 月 20 位での断面で、 

1:26:49 完了。 

1:26:51 おりますので、ここまでは追加検査なのかなというふうに言っているという状況

でございます。 

1:26:56 以上です。 

1:27:01 だけど、 

1:27:04 わかりましたから追加検査については、他の部位変わってるなんてっていうこ

とで、 

1:27:16 これ、 

1:27:18 事業本部よりマツナガでございます。低角に追加試験につきましては維持規

格にのっとりまして有意な数字が認められたところと同カテゴリの部分を、これ
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また維持規格の表から推定して類似箇所について確認をするというものでご

ざいまして、 

1:27:35 今回一連現増えテーマで水平展開できると判断した箇所につきましては別途

水平展開対応という形で検査を行うものでございます。以上です。 

1:27:51 委員長。 

1:27:53 ハタケヤマでございますが、今御説明いただいた内容というのは非常に期待

されていいの。 

1:28:01 本文として記載してどうコメントいただいているかどうかって聞いていただけれ

ばと思います。 

1:28:06 フローとしては、ＳＡＲＲＹの方ですけれども、 

1:28:12 より内側で先ほどマツナガりリーダータケガワが説明した事項につきましては

近辺でいきたい。 

1:28:20 そして、この説明資料にはありません。 

1:28:25 魅力的なハタケヤマで今の話については、気体のＧたかっていただければ。 

1:28:33 イワサキ了解いたしました。 

1:28:54 これ、 

1:28:56 本庁から確認事項は特にございます。 

1:29:00 これ以上はございませんが、スズキさん。 

1:29:03 今ざいますが、 

1:29:08 規制庁鈴木です。 

1:29:11 いろいろ確認してもらってですね幾つか直してもらうところもあると思うんです

けど、それでもう一度一通り読ましてもらって、 

1:29:21 何か追加で確認したいことがあったらまたヒアリングという形でお願いしたいと

思います。以上です。 

1:29:35 関西電力大飯発電所クニタニであって。承知いたしました。 

1:29:50 規制庁関です。 

1:29:53 まず、 

1:29:56 ほかに近いバー。 

1:30:00 パワーポイントの資料のＰのところで、ポンプ赤字で今回の取替配管いっぱい

て言葉を入れていただいてると思うんですが、 

1:30:20 4 ページ目に不当今回反映の括弧今っていうのは、 

1:30:28 もうところもう 

1:30:31 随時性の高い溶接部いっぱいっていうふうに出てくるんですけど。 

1:30:36 これはどう理解をすればいいんでしょうか。ちょっと確認させてください。 

1:30:46 これ、 
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1:30:55 よりタケガワでございます。おっしゃる通り、今回の取替範囲と反する以外の

対応まで期待おりますので、比較み私確認本命取りかえ範囲に対してというと

ころで、 

1:31:10 リピーターを図り、 

1:31:15 これ、 

1:31:16 抵当べきです。もう 

1:31:19 私が申し上げたい趣旨は 

1:31:24 ここを受ける決っていう問題ではね。やはりちょっとこの話をしていく上で、今

回の振替範囲に関する配管も花 

1:31:39 そう整理ペーパー等、 

1:31:41 ここの今回反映のところで、Ｖｐでの高い応接 

1:31:48 と書いてあるところについては、ちょっと整理の仕方がなく、もう違うんだろうと

考えていてそれをごっちゃごっちゃに 

1:31:58 ですね、話をしているのがあって、僕、 

1:32:05 ちょっと厳しいないんですね。 

1:32:08 なので、 

1:32:11 そこのところをまず分けて、 

1:32:15 それぞれ分けてですね、どう考えているのか。 

1:32:19 というのを示していただきたいと考えています。 

1:32:22 いかがでしょうか。 

1:32:24 これ、 

1:32:37 大飯発電所で記載の方法を含めてのことというふうに理解 

1:32:42 委員と認識でよろしいでしょうか。 

1:32:47 ここ。 

1:32:48 はい、その通りです。もう少し言えば 

1:32:55 今回の取りかえ範囲に関してハタケヤマずーっとＰＴの話っていうのは多分昆

布健全性の 

1:33:05 低角のところに適用規格基準類が書いてありますけれども、 

1:33:11 ここに 

1:33:15 書いてある通りなのかという確認っているという理解なんですよね。あくまでも

申請では、 

1:33:23 こちらの日程を 46 一般に従ってやるというふうに書いていて、あるっていうの

が関西電力社長なので、それがⅤにあたってきちんとそう通りなっているの

か。 

1:33:39 さっきの検査の話、あ、ごめんなさい。 
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1:33:43 そっから外れているところがあるのかっていうのをまず 

1:33:49 議長としてしっかり言っていただかないと、新しい機能するのかどうかっていう

のがちょっとというところに流れませんので、そこのところは、 

1:33:59 向かずにね、しっかり整理をしていただきたいと考えていて今、それは 

1:34:09 ご理解部位とそれぞれそれ以外のところですね、今一応監視所それぞれと理

解をしています。以上です。 

1:34:20 これ、 

1:34:24 はい、大飯発電所でまずポリかえ範囲につきましては、前コーティングを持っ

ていて、しますというところで等々に機器が分かれてるのかなというふうに理解

しております。次は取りかえ範囲外の類似性の高い溶接部分に関しましては、 

1:34:41 継続して超音波 

1:34:44 暗証検査を実施するという事に関しましても、今のところの理解があるのかな

というふうに思います。遺体説明書等の記載の方法増えているの方、検討の

ほうさせていただき、 

1:34:59 ここ。 

1:35:00 規制庁目的、整理をしていただかないとちょっと共通理解には至らないという

のがちょっと私、今考えているということで、 

1:35:10 比較的もう 

1:35:14 取りかえる部分については、 

1:35:17 あとは関連性がきちんとすればいいのかなというところかとは思いますが。は

い。ちょっと今、共通理解になってるっていうところに関しては、 

1:35:28 わかりました上で共通理解になるか確認させていただきたいとか、 

1:35:32 以上です。 

1:35:34 。 

1:35:37 はい、大岩です。承知いたしました。 

1:35:51 原子力規制庁からは以上になりますが、今までこちらからコメントしたことにつ

いて、 

1:35:59 国をさせていただきたいと思いますので、よろしければ、ホワイトボード出して

いただければと思います。 

1:36:06 これ、 

1:36:29 大飯ホワイトボード出せますか。 

1:36:32 はい、今、ホワイトボードを出せるようにですけど、 

1:36:36 いつも思っていただいてもよろしいと。 

1:36:52 はい、よりヶ月終えたほうがほぼ 

1:36:58 あとの方でトーン画面共有を図っていただいてます確認できますでしょうか。 
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1:37:08 はい。 

1:37:09 いやまだ確認できます。 

1:37:13 いえばと思います。 

1:37:18 反対で備考行かせていただいたコメントピットのほう及びか順に見ていただき

たいと思います。 

1:37:25 まず初めに資料を概要説明とパートの方の表ですね、こちらのほう言い方時

先ほどありました取替範囲とそれ以外の範囲の対策についても含めて定量い

ただきます。 

1:37:42 。 

1:37:43 アポイントが言ってくれていますっては異常。 

1:37:47 わかっている。 

1:37:49 特に資料の説明資料のほうで 

1:37:54 まず、この 24 ページのほうに絵がための変更の一覧表に決まってこの変更

点について、わかりにくいので技術の後、この関連性を含めて、 

1:38:09 いろんな方法をさせていただきます。 

1:38:13 もう一つの 64 ページと 65 ページ目。 

1:38:25 64 ページの第 2 につきましては、先輩と大手ってのあん兄弟についてフリップ

の日も含めて、2 人の方とわかりづらかったところ低下ということで、今、 

1:38:39 ／無プリの 665 ページにつきましてアパートペットの図について記載のほうは

説明をしていくと。 

1:38:51 もう僕の 68 ページのの方に 

1:38:58 出来上がっているか。 

1:39:01 いうことを言ってんの増益と実機寸法を設定を地方のなっておりますので今回

映像考え方おっているのかというところというかできないかっていっていただき

ます。 

1:39:14 また維持規格のほうで新田 60 度っていると逆の方で想定される計画とについ

た。 

1:39:27 条件裕度の関係についてご説明あっていただいた内容について、 

1:39:34 いただき、 

1:39:39 三つ目のほうでＬＢＢ 

1:39:42 一角のそれぞれのき裂進展速度が得られたということにつきましてもって言っ

たっていただき、 

1:39:51 ／維持規格の欠陥評価デイＤによってた 

1:39:56 いや内というところの期待がありますので、そちらの考え方につきましてもあっ

て、説明のほうにいった法人だっていただきます。 
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1:40:09 参考の 6、こちらの 

1:40:14 やっぱこの 24 ページのコメントと風圧マップけれども、技術評価差を添付させ

ていただいております技術評価書のほうへ落ちちゃっていただきます。 

1:40:31 あと、 

1:40:32 イのことですけれども、一般の維持規格に基づく追加検査対応につきまして、

こちらの方に期待できておりませんで、別途でＴＨＡＩのほうといったあっていた

だきます。 

1:40:47 うん。 

1:40:50 はい。 

1:40:51 コメントぽ 

1:40:53 ではとなりますけどもおられませんでしょうか。 

1:40:58 いやまで確認してございますが、結局 68 のところいっぱいありますところの欠

陥評価していないってありますけども、これについては出してくれというよりは

整理できるのでございますので、継続的な単位では、 

1:41:19 ご理解いただけるのかなと思いますけども、またね、 

1:41:22 でございます。 

1:41:27 アプリ電力多いのです。はい。はい、ありがとうございますって言ったか。 

1:41:34 はい。 

1:41:37 委員長、関です。私申し上げた資料の 2 ページのところについては、 

1:41:47 ここも資料もそうなんですけれども、補足説明資料の管理においてもですね、 

1:41:55 それぞれについてどうはまっていくのかっていうのを 

1:42:00 説明するようにしてください。築城 

1:42:06 企画上の地区 

1:42:08 項目で見たときにどう今回の事例を踏まえて追加したものが何であってそれは

ここの中に入っているのか受けているのか、ここの辺りが明確にわかるように

していただきたいと考えております。以上です。 

1:42:23 これ、 

1:42:26 関西電力大飯フジイでいたしました。 

1:42:34 はい。 

1:42:39 スズキさんこちらの 

1:42:41 コメントリストホワイトボードに何かコメントございますか。 

1:42:47 規制庁鈴木です。特にありません。 

1:42:50 はい。 
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1:42:52 ということでありましたら、次のスケジュールについてお話しできればと思いま

すけども、この補足説明資料であったり資料等の修正についてはいつごろに

提出ができるかをまず御説明いただいております。 

1:43:09 はい、大飯発電所のクニタニで本日のご指摘を踏まえましては、今週水曜日

のほうににて期待と思っております。 

1:43:20 以上です。 

1:43:25 これ、 

1:43:26 3 月の 10 日に東京支社経由でということで聞いたしました。 

1:43:39 資料 

1:43:41 休憩をとるかどうかと。 

1:43:46 はい。 

1:43:49 はい。まずは 3 月 10 日に出されるということでございますので、その資料を赴

任させていただきます。それを踏まえて、確認で何かありました東京支社のオ

オタ 3Ｄで行っていただきますので、詳細に聞けるようであれば、ほんとにを見

ていただきます。 

1:44:10 はい。 

1:44:12 はい、関西電力大飯発電所のクニタニで水曜日の金建てていただいて、なる

べく早めにですねと内容の確認の方、よろしくお願いいたします。 

1:44:23 当社といたしましては、ＭＡＡＰの 

1:44:27 介護等につきましてはですね、なるべく早く来週にはですね、実施していただ

きたいというふうに思っておりますので、 

1:44:42 成長のセキです。まずは 

1:44:45 規制庁、関ですけど、まずはもう今後やるべきことをやるというところでしっかり

やっていただきたいと考えております。 

1:44:54 また、審査会合については前回ちょっと委員会に検査部門から上げたときにも

ＬＢＢの成立性等々について、 

1:45:04 今お話の経過と残っているところもありますのでそれも踏まえた上でについて

は決めていきたいと考えております。 

1:45:14 以上です。 

1:45:20 はい、関西電力大飯発電所クニタニですといたしました。 

1:45:27 ここ。 

1:45:29 はい、技術上補助ハタケヤマでございます。本庁からは以上でございますが、

何か関西電力からコメント等ございましたらこの対応でお願いします。 

1:45:57 大飯から特にございません。 

1:46:00 はい、事業本部からは何かございます。 
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1:46:04 基本は特にございません。 

1:46:06 東京支社から何かございますでしょうか。 

1:46:09 業者も特にございません。はい。づきさもよろしいでしょうか。 

1:46:16 特にありません。はい、特にないということでありましたら本日のヒアリングに

ついては終了させていただきます。いつもありがとうございました。 

1:46:24 わかりました。 

 


